



Las fotografías decoran el interior de los vagones de los trenes AVE

SE REALIZARÁN DISTINTAS ACTIVIDADES

El día de Cuenca en Fitur será el viernes 20

I. P.
CUENCA

El Patronato de Desarrollo Provincial de la Diputación coordina este año la presencia de Cuenca en la Feria Internacional del Turismo (Fitur) dentro del stand institucional de Castilla-La Mancha, en un evento en el que Cuenca no contará con stand propio porque no hay presupuesto para ello. La administración provincial y la local se gastarán este año en conjunto 30.000 euros, lo mismo que solo destinó el año pasado el Consistorio conquense.

El día de Cuenca, la jornada más destacada para la provincia, será el viernes día 20, fecha en la que está previsto que se realicen distintas actividades. Uno de los puntos principales del programa es la presentación de la tarjeta con descuentos para turistas de hasta el 22% en más de un centenar de establecimientos como restaurantes, hoteles o espectáculos. Se le ha denominado «Cuenca Tourist Card» y está previsto que esté en la calle a principios del mes de febrero. Ofrecerá «a todos» los visitantes la posibilidad de acogerse a los descuentos, no solo a los que lleguen en AVE como planteó el anterior equipo de Gobierno del PP y finalmente no se puso en marcha, según explicó ayer la concejal de Turismo, Nieves Mohorte.

La capital también participará en

la presentación de «Exceltur», la Red de Ciudades Catedralicias y la asamblea de la Red de Ciudades AVE, además de numerosas reuniones que ya se han cerrado con directores de oficinas de Turismo en el extranjero, touroperadores, agentes de turismo de reuniones y medios de comunicaciones especializados. Respecto a la provincia, se presentará, entre otras cosas, la guía turística de La Mancha Alta Conquense, la candidatura del Valle del Cabriel para ser declarado Reserva de la Biosfera, el sendero ornitológico del Zancara o la marca turística «Parque Cultural de la Alcarria Conquense».

Fotos AVE

Cuenca llega a Fitur un año después de la puesta en marcha del tren de alta velocidad Madrid-Cuenca-Valencia. Para celebrar el primer aniversario y también la declaración hace quince años del casco antiguo de Cuenca como Patrimonio de la Humanidad, Renfe y el Ayuntamiento han organizado la muestra «Cuenca en imágenes», que recoge en el interior de los vagones de los trenes AVE 170 estampas de 22 fotografías profesionales y aficionados, entre los que están Carlos Morcillo, Javier Romero y Juan Ignacio Domínguez. En la muestra, que se espera sea contemplada por más de 50.000 personas, se pueden ver los monumentos más emblemáticos.